

Asume Ana Muñiz Neyra la copresidencia de la Conferencia Nacional de Municipios de México

Manuel Ibañez

“Asumo con responsabilidad el compromiso de impulsar la coordinación de acciones entre los tres niveles de gobierno para que los municipios de México sean cada vez más fuertes, transparentes, equitativos y modernos”, afirmó Ana Muñiz Neyra, al rendir protesta como copresidenta de la Conferencia Nacional de Municipios de México (CONAMM).

En entrevista, la presidenta de San Mateo Atenco, Estado de México, enfatizó la necesidad de trabajar arduamente y en unidad “porque la confianza que nos dio la ciudadanía debe honrarse con trabajo, con buenos resultados y sin dejar a nadie atrás”.

Rinde protesta

En este acto, Adrián de la Garza Santos rindió protesta como presidente nacional de la CONAMM y en las Copresidencias las alcaldesas Ana Muñiz Neyra, Alejandra Gutiérrez Campos, de León, Guanajuato, y el alcalde de Ahome, Sinaloa, Gerardo Vargas Landeros, quienes conforman la dirigencia del Buró Ejecutivo de la CONAMM para este periodo.

Al respecto, el secretario general de la CONAMM, Sergio Arredondo Olvera, destacó que esta institución municipalista ha renovado su acuerdo político y su cuerpo directivo con representatividad de las regiones del país y con equilibrios partidistas a fin de llevar adelante una agenda de fortalecimiento

en favor de todos los municipios mexicanos.

Por su parte, el coordinador general del INAFED,

secretaría de Gobernación por trabajar de manera cercana y coordinada por los municipios de México.

“Que se trabajará en unidad para fortalecer la participación política de las mujeres en los municipios; fuimos electas y electos, para dar cauce al desarrollo comunitario, para generar soluciones y aplicar eficientemente políticas públicas que respondan a las necesidades ciudadanas reales y esa respuesta debe ser sensible, clara y contundente”

ANA MUÑIZ NEYRA

copresidencia de la Conferencia Nacional de Municipios de México.

Armando Quintero Martínez, a nombre de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, afirmó que el Gobierno federal reconoce la relevancia de las asociaciones integrantes de la CONAMM y se suma al propósito de mejorar significativamente la capacidad de gestión de recursos y fondos para los municipios; “sí es posible mirar por el bien de México mirando por el bien de los municipios”, aseveró.

En su intervención, Ana Muñiz Neyra reafirmó el compromiso institucional de trabajar con los tres niveles de gobierno para seguir construyendo desde los municipios un México democrático de prosperidad y justicia social, un México libre, digno y en paz y agradeció la voluntad de la presidenta del país, doctora Claudia Sheinbaum Pardo, y a la

Puntos de la agenda de trabajo

Por su parte, Adrián De la Garza presentó los seis puntos de la agenda de trabajo para el 2025, los cuales consisten en el fortalecimiento de los programas que impulsen el desarrollo social; mejorar la calidad de los servicios públicos; participación activa en los órganos federalistas de toma de decisiones; re invertir en las ciudades; fortalecer los mecanismos de coordinación intergubernamental y, por último, impulsar la profesionalización de las personas servidoras públicas.

Además, presentó cuatro ejes adicionales para el trabajo conjunto: medio ambiente y resiliencia climática, movilidad humana, participación ciudadana y uso de las tecnologías e innovación.